



Informationen des Gemeinderates

Andreas Ritter zum neuen Bauverwalter gewählt

Aus dem Kreise zahlreicher Bewerber hat der Gemeinderat Andreas Ritter zum neuen Bauverwalter gewählt. Andreas Ritter ist in Bremgarten wohnhaft, arbeitet zurzeit in einem Ingenieurbüro und hat die Bauverwalterschule mit Erfolg abgeschlossen. Er wird die Nachfolge von Sandro Fischer am 1. Mai 2019 antreten. Gemeinderat und Verwaltung heissen Andreas Ritter bereits heute herzlich am Rohrdorferberg willkommen. Wie bereits früher mitgeteilt, konnte zur Überbrückung bis zum Stellenantritt, Christoph Meiler gewonnen werden. Nebst Sandra Laube, welche jeweils am Montag, Mittwoch und Freitag ganztags in der Bauverwaltung anwesend ist, wird er Montag bis Freitag jeweils vormittags von 08.00 bis ca. 10.00 Uhr zur Verfügung stehen.

Harry Kühn neu bei der Repol

Zur Ergänzung des Personalbestandes wurde Harry Kühn als Polizist bei der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal gewählt. Er tritt die Stelle bereits am 1. März 2019 an. Auch ihn heissen Gemeinderat und Verwaltung herzlich willkommen.

Sanfte Instandstellung Liegenschaften Zentrum 3 und Oberdorfstrasse 14

Seit einigen Wochen werden die beiden Liegenschaften Zentrum 3 (ehemals Förster) und Oberdorfstrasse 14 (ehemals Beck Savis) sanft instand gestellt. Die 5 Zimmer-Wohnung, samt 2 Dachzimmern, im Zentrum 3 sowie die 4,5 Zimmer-Wohnung, samt Gewerbeteil, an der Oberdorfstrasse 14, werden ab Frühling vermietet.

Baubewilligungen

Der Gemeinderat hat folgende Baubewilligung erteilt:

- Stenz Nadin und Peterhans André, Ersatzneubau und Sanierung EFH mit Doppelgarage, Esterlistrasse 12
- Vordermatt Immo AG und Be Happy AG, Erschliessung ab Mellingerstrasse und ab Moosstrasse mit Verkehrsmarkierung und 62 Abstellplätzen